

## CEREMONIA

El día 9 de noviembre del presente año se celebró el XX aniversario del Instituto de Biología con una ceremonia a la que asistieron el señor Lic. Luis Garrido, Rector de la Universidad de México, Directores de Institutos científicos y otras muy distinguidas personas.

El Dr. Roberto Llamas pronunció un discurso en el que señaló la comprensión y ayuda que siempre ha encontrado en las altas autoridades universitarias. Dijo que "la ciencia es obra de adiciones y de perseverancia, de inquietudes intelectuales satisfechas, de problemas resueltos, de nuevas inquietudes por satisfacer y de nuevos problemas por resolver en surgir constante", razón por la cual se exige a los hombres dedicados a ella sus mejores esfuerzos. Hizo notar que se forma dentro del Instituto la tercera generación de investigadores, "jóvenes que se interesan por la investigación científica y que modelan sus espíritus en el crisol de las disciplinas rígidas de la observación y de la experimentación". Expresó que si el Instituto es merecedor del prestigio nacional e internacional de que ahora goza, esto se debe a la constancia, preparación e interés en el trabajo de los investigadores que lo forman y que a través de estos veinte años de existencia han sabido engrandecerlo, y terminó afirmando que "el Instituto de Biología honra a su tronco materno, la Universidad Nacional, y sirve a su patria, México, proveedora de la savia que la nutre".

El doctor Enrique Rioja, investigador del Instituto, se refirió igualmente a la significación que la Institución tiene en la vida científica de México, y formuló votos por su constante engrandecimiento.

El doctor Llamas, a continuación, hizo entrega al señor Rector del volumen conmemorativo de los "Anales", y dijo que en la preparación de ese libro de ciencia, pusieron su mayor empeño no solamente él, sino también el selecto grupo de investigadores cuyos trabajos aparecen en este volumen. Señaló además que distinguidos investigadores mexicanos y extranjeros, no pertenecientes al Instituto, colaboraron con importantes trabajos científicos en el tomo conmemorativo.

El señor Lic. Luis Garrido, Rector de la Universidad Nacional, pronunció a continuación un conceptuoso discurso en el que expresó que le era particularmente grato asistir a la celebración de los 20 años de vida laboriosa de nuestro Instituto de Biología, porque su nacimiento está unido al de la autonomía de la Universidad de México y porque es una de las instituciones científicas de las que nuestra patria espera, en un futuro próximo, mayor provecho. A pesar de las



El señor Rector de la Universidad, que presidió la ceremonia, escucha las palabras del doctor Llamas.

limitaciones económicas de la Universidad, continuó diciendo el Sr. Rector, el Instituto de Biología seguirá desarrollándose materialmente, intensificará sus trabajos y mejorará sus rendimientos, y agregó: Veinte años en el campo de la ciencia no son ciertamente muchos, pero si es muy estimable la significación de estas dos décadas de esfuerzos continuos.

Para finalizar el acto, los asistentes a esta ceremonia visitaron el nuevo edificio, cuya construcción se encuentra muy adelantada, y en el cual se instalarán otros laboratorios.